

Acht Klassensiege: Grosser Erfolg für Audi Schweiz bei «BEST CARS 2022»

- Audi gewinnt die begehrte Kategorie "Macht gute Werbung"
- Bei der Kategorie "fortschrittliche Technik" überzeugen die vier Ringe und erhalten den 1. Platz
- Audi Q2 belegt zusätzlich den 1. Platz in der Kategorie "kleine SUV / Crossover"
- Audi e-tron GT erreicht in der Kategorie "obere Mittelklasse" den zweiten Rang

Cham, 31. Januar 2022 – Siege in acht Klassen: Die Leserinnen und Leser des Schweizer Automagazins "Auto Illustrierte" haben gewählt: Audi erreicht gleich drei Mal den 1. Platz. In der Kategorie "kleine SUV / Crossover' entscheidet der Audi Q2 das Rennen für sich, wohingegen der Audi e-tron GT in der Kategorie "obere Mittelklasse" es auf den 2. Platz schafft. Zudem wurden die vier Ringe in der heiss begehrten Kategorie "Macht gute Werbung" ausgezeichnet und Audi konnte als innovative Brand in der Kategorie "fortschrittliche Technik" den ersten Preis gewinnen. Neben den bereits erwähnten Preisen konnte die Marke mit den vier Ringen ebenso zwei weitere 2. Plätze und zweimal den 3. Range belegen.

"Mit der Lancierung des vollelektrischen Audi e-tron GT konnten wir vergangenes Jahr einen Meilenstein setzten, denn die Sperrspitze der vier Ringe gilt als Vorreiter für die elektrische Zukunft – dieser Innovationsgeist spiegelt sich klar in unsere Werbung wieder. Gefolgt vom Kompaktsportler - dem Audi Q4 e-tron - mit der Markteinführung im Sommer 2021 - sprechen wir gerne vom Audi e-tron Momentum, denn das Image von Audi wurde dadurch stark geboostert. Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung für die 'beste Werbung' und bedanken uns herzlich bei den Lesern." so Katharina Momani, Head of Marketing Audi Schweiz.

Audi überzeugt zudem seit mehr als 50 Jahren durch Vorsprung durch Technik – ein Claim mit Geschichte. Auch in 2022 wurde dies erneut untermauert durch den 1. Platz in der Kategorie "fortschrittliche Technik" - gewählt von den Leserinnen und Lesern des Schweizer Automagazins "Auto Illustrierte".

Audi Q2 belegt den 1. Platz in der Kategorie "kleine SUV"

Für den Q2 war es bereits die zweite wichtige Auszeichnung innerhalb weniger Monate: Zuvor hatte er sich bei der Leserwahl *Auto Trophy* der "Auto Zeitung" durchgesetzt. Der Q2 – Sieger bei den den "kleinen SUV" ist ein vielseitiger Kompakt-SUV mit guten Allround-Qualitäten. Dabei ist er ein perfekter Allrounder, sportlich-ausgewogen und optisch in Topform.

Progressiver Audi e-tron GT brilliert in der oberen Mittelklasse

Der e-tron GT gilt als Vorreiter für die elektrische Audi Zukunft, denn ab 2026 wird das Unternehmen nur noch neue Modelle mit Elektroantrieb auf den Weltmarkt bringen. Im e-tron GT manifestieren sich emotionales Design, dynamische Fahrleistungen und ein nachhaltiges

Audi Medialnfo



Konzept - Attribute, die den Sportwagen schon jetzt zu einer Ikone der Marke Audi machen.

Diesen Anspruch untermauern neben dem zweiten Rang in der Kategorie "obere Mittelklasse" bei "Best Cars 2022" ebenso der begehrte Preis des schönsten Autos des Jahres beim "Goldenen Lenkrad 2021". So gewann der Gran Turismo den "Autonis"-Preis der Fachzeitschrift "auto motor und sport" für die beste Designneuheit 2021 in der Kategorie "Oberklasse". Auch beim "German Car of the Year 2022" entschied der e-tron GT die Kategorie "Luxury" für sich.

Fest steht, dass der e-tron GT die elektrische Speerspitze im Audi Portfolio verkörpert und das Modell hat – obwohl erst seit knapp einem Jahr auf dem Markt – das Potenzial, ein echter Klassiker zu werden.

- ENDE-

AMAG Import AG

PR Manager Audi Kathrin Kaltenbrunner Mobile: +41 76 556 37 80 E-Mail: audi.pr@amag.ch

www.audi.ch

AMAG Import AG – Audi Schweiz – Die Marke mit den vier Ringen steht für innovative und sportliche Fahrzeuge, hervorragende Bauqualität und progressives Design – für «Vorsprung durch Technik». Der Audi Konzern gehört zu den weltweit führenden Herstellern von Premium-Automobilen. Unsere Vision: die Schönheit der nachhaltigen Mobilität entfesseln.